

Forums pour l'entourage

Quel drogue se consomme avec aluminium

Par Plumeeee90 Posté le 23/12/2022 à 04h09

Bonjour à tous,

J'écris ce message parce que je m'inquiète pour un membre de ma famille, on a découvert récemment qu'il consommé du cannabis jusque là ok... bien que... bon. Mais hier j'ai découvert dans sa voiture et dans ses affaire énormément d'aluminium. Quel drogue se consomme avec l'aluminium s'il vous plaît ? L'aluminium est resté au forme d'un dessus de bouteille en plastique (le dessus est plat lissé avec des petits trou piqué comme pour faire une chicha sauf que la tête serait forcément une bouteille en plastique au vu de la taille) et une bouteille en plastique a été retrouvé dans la voiture accompagné d'énormément de mego de cigarette pas utilisé juste coupé, c'est dommage je n'arrive pas joindre de photo pour vous montrer. Merci de m'aider

10 réponses

Moderateur - 30/12/2022 à 16h38

Bonjour Plumeeee90,

D'une manière générale l'aluminium peut servir pour différents usages de drogues. Ce que vous évoquez cependant me fait penser plutôt à un dispositif pour faire un bang, mais sans certitude. Si tel était le cas c'est toujours du cannabis qu'il consomme.

Vous ne pouvez pas lui poser la question directement ? Cela serait une manière d'entamer le dialogue.

Cordialement,

le modérateur.

Haluce - 31/12/2022 à 01h23

Bonjour.

Il fume peut être de la cocaïne. Vérifiez si vs trouvez pas loin du bicarbonate ou de l'ammoniaque, et une cuillère. Tout concorde, même si je trouve ça bizzarre que les megos de cigarettes soit intactes car la cendre des clopes est utilisée comme combustible, comme du charbon par exemple.

C'est une forme très très additive de la cocaïne, beaucoup plus que de la consommer par le nez, je ne sais pas quel sont vos liens familiaux mais je vous conseillerais peut être de ne pas aborder le sujet frontalement, d'être plus malin que ça (surtout si vous êtes ses parents), car personnellement si j'étais à sa place je me

braquerais directement. J'ai vu des gens complètement addictes à ça et il sera dur de les aider s'ils ne le veulent pas, mais il faut qd même agir vite, car plus le temps passe et plus l'addiction peut devenir imposante.

Anonyme2022 - 31/12/2022 à 12h53

Bonjour,

Cela me fait penser à une personne de mon entourage, après la découverte de l'aluminium j'ai découvert qu'il consommait de la cocaïne sous forme de free base. L'aluminium avait des traces noires et il avait toujours une bouteille d'ammoniac...

Je n'espère pas que votre ami consomme cette drogue car c'est l'enfer pour arrêter...

Snow - 31/12/2022 à 14h08

Bonjour il fume de la cocaïne base on a besoin de cendre pour fumer le caillou de cocaïne . Il a besoin d aluminium et d une bouteille plastique et de cendre de cigarette .auriez vous vu par exemple aussi une bouteille d'ammoniaque ou du bicarbonate ?.Bon courage j'espère me tromper.

Jumoq - 31/12/2022 à 15h15

Bonjour Plumeeee90 (je me suis inscrit pour vous répondre)

Perso, je pencherais plutôt vers la conso de Cocaïne base aussi appelé freebase ou crack.

Plumeeee90 - 02/01/2023 à 08h10

Merci à tous pour vos réponses. C'est exactement ça on a retrouvé des bouteilles d'ammoniaque et dés cuillère malheureusement. Il dit vouloir arrêter mais chaque rendez vous pris au centre pour arrêter il trouve une excuse...

Snow - 05/01/2023 à 20h31

Bonjour plumeee90,

Je vous souhaite beaucoup de courage, il faudrait que vous sachiez depuis combien de temps cela dure, ce sera un indice pour savoir à quel point il est dedans car la cocaïne base crée une addiction terrible. J'espérais me tromper.

Je vous souhaite beaucoup de courage durant cette épreuve.

Force et honneur.

Snow.

Plumeeee90 - 07/01/2023 à 09h40

Je dirais quelque mois Mais rien de sûr. Il y'a quelque jours il viens nous dire qu'il a tout arrêter et que justement il était mal pdt le sevrage mais hélas c'est bien faux, nous avons retrouvé tout son attirail dans la voiture appartement etc je ne sais plus quoi faire

Snow - 12/01/2023 à 18h10

A ce stade je pense malheureusement que les mensonges ne sont que la partie immergée de l'iceberg. Si il a tenté de vous convaincre du contraire, cela veut dire que c'est plus préoccupant que prévu. Quoiqu'il arrive ne le braquez pas la diplomatie et le dialogue sont essentiels. Exigez La vérité de sa part même si elle est dure à avouer dites lui que vous êtes prête à tout entendre et comprendre. Ce sera la base pour tenter de l'aider. Bon courage à vous.

311015 - 25/01/2023 à 04h46

Bonjour plumeee90 ton témoignage est très touchant mais malheureusement moi qui dans ce cas je pense effectivement qu'il consomme de la cocaïne c'est une addiction très dure moi-même j'ai énormément de mal à arrêter mais un conseil je sais pas c'est ton frère ou un cousin mais toi de ton côté il vaut mieux que tu restes la bonne copine à qui il peut se confier même si c'est dur à écouter au moins tu pourras savoir où il en est et l'aide de son côté avoir quelqu'un à l'écoute car les parents c'est normal il s'inquiète mais eux se braque et du coup lui ne leur dira rien et honnêtement d'avoir une personne à ses côtés qui à l'écoute et surtout qui ne te juge pas et super important quand il aura décidé d'arrêter